



# Des nouvelles de Madrid

publié le 04/05/2023 - mis à jour le 05/05/2023

Mardi les élèves de 4GER et JOL sont bien arrivés à Madrid,

La fatigue du trajet a été compensée par un bon "Chocolate con churros" pour entamer une journée de visites denses et sportives. Les élèves ont pu entre autre, s'essayer au Street Art, ou encore visiter la Plaza de Mayor en ce 2 mai, jour de fête Nationale en Espagne.

Après une première soirée dans leurs familles, les élèves sont revenus rechargés et rassurés de ce premier contact. La première visite de ce jour a été les arènes Plaza de Toros, suivie l'après midi de la visite du Stade Santiago Bernabéu.

La journée s'est clôturée en apothéose avec un temps libre shopping déjà très attendu par un grand nombre d'entre eux.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.